

Jahresversammlung der Korporation Freiteil Sarnen vom 4. Mai 2017

82 zur Jahresversammlung am 4. Mai 2017 erschiene Korporationsbürgerinnen und Korporationsbürger wählten Thomas Schrackmann in den Freiteilrat und bewilligten einen Liegenschafts Kauf im Dorfzentrum Sarnen.

Nach einer langen und erfolgreichen Tätigkeit im Freiteilrat trat Ratsmitglied Erwin Heymann zurück. In seiner 20-jährigen Ratstätigkeit war er als Forstverwalter tätig und präsidierte auch die ARGE Forst Sarnen, welche den Forstbetrieb für die Korporationen Schwendi, Kägiswil, Ramersberg und Freiteil sicherstellt. Weiter präsidiert er den Verband Wald Obwalden und wird diese Tätigkeit auch weiterhin ausführen. Als Nachfolger wählte die Versammlung Thomas Schrackmann, Schatzli, Sarnen in den fünfköpfigen Freiteilrat. Als Meisterlandwirt und ehemaliger Kommandant der Stützpunktfeuerwehr Sarnen erfüllt er die Voraussetzungen für ein solches Amt bestens. Für weitere vier Jahre wurden Freiteilrat Marcel Dillier sowie die Rechnungsrevisoren Ruedi Dillier-Röthlin, Rosemarie Krummenacher-Wirz und Monika Stockmann wiedergewählt. Auch bestätigte die Versammlung Niklaus Wirz-Burch für ein weiteres Jahr als Präsident.

Jahresrückblick

Freiteilpräsident Niklaus Wirz blickte in seinem Jahresbericht auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurück. Im Herbst 2016 stimmte die Freiteilversammlung der Projektierung und Realisation eines Holz-Fernwärmever-

bundes in Sarnen zu, welcher zusammen mit dem Kanton und der Gemeinde realisiert wird. Weiter steht die Korporation im Zusammenhang mit dem Hochwasserschutz Sarneraatal bezüglich Landabtretungen in Verhandlung mit dem Kanton. Die Jahresrechnung 2016 schloss mit einem Gewinn von Fr. 927'000.- wiederum sehr erfreulich ab.

Liegenschafts Kauf

Die Versammlung stimmte dem Kauf der Liegenschaft an der Brünigstrasse 140 in Sarnen einstimmig zu. Das Wohn- und Geschäftshaus mit drei Wohnungen und einem Uhrengeschäft im Erdgeschoss grenzt unmittelbar an die Parzelle des Hotels Krone.

Patrick Imfeld



Der neu gewählte Freiteilrat Thomas Schrackmann links und der abtretende Forstverwalter Erwin Heymann rechts.